



Chertorivski, precandidato único de MC

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL DIPUTADO federal Salomón Chertorivski Woldenberg se registró ayer en la sede del partido Movimiento Ciudadano como precandidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En el lugar, ubicado en la calle Lousiana de la colonia Nápoles, el legislador fue recibido por sus simpatizantes, quienes le gritaron "Jefe de Gobierno", al mismo tiempo que hicieron sonar tambores y trompetas en su apoyo.

Poco después de las 11:00 horas Chertorivski concretó su registro minutos después pronunció un discurso, en el cual resaltó que su intención es ofrecer

a los capitalinos una opción mejor de gobierno "mejor de lo que había y mejor de lo que está".

Salomón Chertorivski se convirtió en el primer aspirante oficial de MC a gobernar la Ciudad de México y se prevé que sea el único, pues la dirigencia estatal anunció semanas atrás que el abanderado será el diputado federal.

Durante su mensaje, Chertorivski aseguró que en las elecciones del 2024 en la capital obtendrá el triunfo "y lo haré junto con el mejor equipo e instituto político".

Comentó: "Dijimos que no íbamos a hacer trampa y lo hemos cumplido; que si Morena y sus corcholatas adelantaron los tiempos electorales, que si la alianza

(opositora) se fue de bruces porque dijeron tenemos que salir también, pues flaco favor le hacen a la democracia".

El aspirante dijo que hay formas de conseguir objetivos, pero en el caso de Movimiento Ciudadano y de manera personal, cuenta mucho "el cómo y el para qué".

Explicó: "Creemos que el juego limpio es importante, querer conquistar algo a base o a costa de lo que sea no es nuestro camino, queremos llegar, pero queremos llegar bien, porque buscamos algo mejor de lo que había y mejor de lo que está".

Chertorivski Woldenberg anunció que en breve iniciará un recorrido por las 16 alcaldías, para conocer qué hay en el pensamiento de los chilangos.



EL DIPUTADO federal Salomón Chertorivski, tras su registro como aspirante único a la Jefatura de Gobierno, ayer.